

Sportif de Dieu, tu nous rejoins ? »



L'été 2024 sera le rendez vous des jeux olympiques à Paris. L'occasion nous est donnée de nous redire les valeurs de l'olympisme : Amitié, Respect, Excellence.

Ainsi que les valeurs du paralympisme : Courage, Détermination, Inspiration, Egalité.

Nous serons invités au cours de la nouvelle année scolaire à regarder et à vivre ces valeurs à la lumière de l'Evangile dans tout ce qui fait la vie de la classe, de l'établissement et à devenir à notre façon des sportifs de Dieu.

Lancement de l'année, **le jeudi 28 septembre** avec la célébration de rentrée, **à 9h en primaire puis en maternelle.**

Toutes les rencontres, aussi bien en maternelle pour l'éveil à la foi qu'en primaire pour les groupes de catéchèse, sont possibles grâce aux parents et grands-parents qui, chaque année, nous rejoignent pour vivre ces temps de partage.

Cette année, la catéchèse démarrera le **Lundi 2 octobre**. Elle s'organisera selon les horaires suivants : Merci de me transmettre vos disponibilités pour encadrer un groupe de 8 à 10 enfants.

Madame /Monsieur.....Tél:.....

Mail.....

Parents deniveau de classe.....

Acceptent d'accompagner un groupe en catéchèse :

CE1, le lundi après-midi

CE2, le jeudi après-midi ou
mardi après-midi

CM1, le lundi matin

CM2, le jeudi matin

L'éveil à la foi : en CP en GS en MS

Des précisions sur l'organisation vous seront transmises à la rentrée.

Merci pour votre engagement,

Carole LEURENT, Animatrice Pastorale Ecole
carole.leurent@lacroixblanche.org

Patrice BOUTS, Chef d'établissement

Information : Une préparation au Baptême est proposée aux enfants de CE2, CM1 et CM2. (Inscriptions en septembre).